

Die Website ist heute einer der wichtigsten Kommunikationskanäle, die einem Unternehmen zur Verfügung steht. Mit dem Zeitalter der Digitalisierung hat die Bedeutung immer weiter zugenommen.

Im Sommer 2012 erhielt die Homepage der Gemeinde letztmals eine Auffrischung. Inzwischen ist die Entwicklung nicht stehen geblieben: Insbesondere der Gebrauch von mobilen Endgeräten (Smartphones und Tablets) hat privat und im Beruf stark zugenommen. Dies bedingt, dass sich Websites heute automatisch an die verschiedenen Displaygrößen anpassen sollten (Responsive Design). Dies war bisher bei www.bolligen.ch noch nicht der Fall. Im Herbst 2018 erteilte der Gemeinderat den Auftrag, das Re-Design der Webseite der Gemeinde Bolligen zu planen und umzusetzen. Dabei sollen dem neuen Denkansatz im Webdesign „Mobile First“ und der nutzerorientierten Gestaltung höchste Priorität eingeräumt werden. Jetzt ist es so weit: Sämtliche Systeme, wie z.B. das Bürgerinfosystem, wurden auf den neusten Stand gebracht, so dass die neu gestaltete Homepage am 1. Mai 2019 live gehen kann. Das neue Erscheinungsbild ist modern und übersichtlich. Der Auftritt wirkt gut aufgeräumt. Auch die Navigation ist jetzt besser bedienbar.

Gemeinderat Bolligen

[zurück zur Übersicht](#)

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1564531273_Neuer-Webauftritt.php